

proletariado, muy poca difusión se ha hecho en el Partido. De los 5.000 ejemplares que se han recibido, creo que entre miembros del Partido no han circulado ni 2.000. Con las publicaciones de masas pasa lo mismo. Por ejemplo, de los 10.000 folletos del informe de Laborde al Pleno, solamente se han vendido 2.400 ejemplares. ¿Qué demuestra eso? Que vuestra línea política, vuestras directivas escritas no solamente no llegan a las amplias masas, sino que tampoco a las masas de afiliados al Partido. El Partido ha tenido una revista teórica, esa revista ya no existe, no era leída.

¿Qué decir del diario del Partido? Nadie puede ignorar el papel enorme que han jugado los diarios de nuestros partidos para la movilización y organización de las masas. Aquí habéis tenido un diario, pero no duró mucho tiempo. Luego fue semanario, de semanario pasa a quincenal, y ahora aparece cuando puede. ¿Por qué? Porque las masas no se interesan por él. Se dice que no se vende. Es posible. Yo he visto solamente los dos últimos números de vuestro periódico. En él no se plantean los problemas candentes ligados con la lucha por la defensa de los intereses de la clase obrera y de las masas campesinas. No hay correspondencia de obreros de fábricas ni del campesino, nada se dice sobre lo que pasa en los ejidos, de los problemas que los ejidatarios tienen planteados. No se toma posición sobre los problemas esenciales de la vida política del país. Repito, he visto solamente dos números del periódico, pero es claro, sin que eso sea un cargo personal a quien dirige el periódico, que no estáis ligados con los problemas de la vida diaria de las masas populares, por eso no lo reflejáis en vuestra prensa.

¿Qué pasa en la dirección del Partido? Muchas discusiones, muchas revoluciones pero los acuerdos no se aplican. Se siente que en el partido falta una vida política democrática, es decir, la participación de los afiliados en sus órganos correspondientes para discutir los problemas propios de la